



藤澤鋼板

藤澤丈氏

昨年12月に創業75周年を迎えた老舗の独立系CC。これまでの経営にシフトし、新たな時代に進むことを目指す。藤澤丈氏は、従業員数39人、年間生産量7000トンの目標を掲げ、市場環境に適応するため、新規開拓や技術革新に力を入れる。
（音成泰文）

昨年12月に創業75周年を迎えた老舗の独立系CC。

これまでの経営にシフトし、新たな時代に進むことを目指す。

藤澤丈氏は、従業員数39人、年間生産量7000トンの目標を掲げ、市場環境に適応するため、新規開拓や技術革新に力を入れる。

藤澤丈氏は、従業員数39人、年間生産量7000トンの目標を掲げ、市場環境に適応するため、新規開拓や技術革新に力を入れる。

藤澤丈氏は、従業員数39人、年間生産量7000トンの目標を掲げ、市場環境に適応するため、新規開拓や技術革新に力を入れる。

日刊産業新聞 24.1.26

新社長登場
New President

小回り利く商社に

イルセンター（CC）の三代目社長に就任。伊藤忠丸紅鉄鋼での勤務を経て10年前に家業に戻り、経営の一翼を担ってきたが、トップとしての重責を背負うにあたり、「今までとは異なる重みを感じる」。積み重ねてきた歴史と支えてくれた社員を守

改革を進めていきたい」と決意を新たにする。同社は祖父の藤澤滋氏が創業。浦安鉄鋼団地への進出第一号企業として知られる。直近の加工量はレベラーが月間4000t、スリッターガ同2000t、関連会社のベストスチールで手掛け

イルセンター（CC）の三代目社長に就任。伊藤忠丸紅鉄鋼での勤務を経て10年前に家業に戻り、経営の一翼を担ってきたが、トップとしての重責を背負うにあたり、「今までとは異なる重みを感じる」。積み重ねてきた歴史と支えてくれた社員を守

改革を進めていきたい」と決意を新たにする。

同社は祖父の藤澤滋氏が創業。浦安鉄鋼団地への進出第一号企業として知られる。直近の加工量はレベラーが月間4000t、スリッターガ同2000t、関連会社のベストスチールで手掛け

改革を進めていきたい」と決意を新たにする。

数年前から採用にも力を入れ、自ら地元の高校

日刊産業新聞 24.1.26

日子